
 

 

 メンバーが 1 年以上かけて、どんぐりの実から大きく育てた苗木を活動地

に植樹しました。どんぐりの里帰りです。 

 乾燥が気になりましたが、落ち葉をどければ湿った土がすぐ下にあり、しっ

かりと育ってくれそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先月植樹した苗に、花をつけているものがありました。一足早く植樹された

苗は順調に生育しています。今後の成長が楽しみです。 

 その後、来年の植樹に向けて、森の手入

れを行いました。日当たりが悪く、大きな

ニセアカシアの木が作業の邪魔をしますが、

「来年の植樹祭に向け、早く森をきれいに

したい！」と意気込んで、作業しました。  

活動日：平成 21 年 4 月 19 日（日）

       

 森の世話人 いたやにすと

来年の植樹にむけて活動開始 

家の鉢で育てたどんぐり やがては大木に！ 鉢から大地へ引越し 


